

opusdei.org

Il s'est confessé après 20 ans

Espagne

17 avr. 2013

Voici les deux faveurs que saint Josémaria m'a accordées le 2 et le 6 octobre et dont je suis très reconnaissante : j'avais fait une échographie où il n'y avait pas de tumeurs apparentes, mais probables. J'ai commencé à une neuvaine à saint Josémaria en le priant intensément et avec foi. L'après-midi j'ai encore subi plusieurs examens. J'ai prié saint Josémaria et au bout de

quelques jours, les résultats étaient négatifs.

Par ailleurs, je priais pour la confession de mon mari. Il m'a accompagnée un samedi dans une église confiée à la Prélature de l'Opus Dei chez nous et il s'est confessé alors qu'il refusait de le faire depuis 20 ans. Il en a été très heureux. Moi j'en suis très reconnaissante à Saint Josémaria qui veille toujours sur ses enfants et sur ceux qui s'en approchent.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/il-sest-confesse-
apres-20-ans/](https://opusdei.org/fr-ca/article/il-sest-confesse-apres-20-ans/) (13 juin 2025)